

Primera bebé nacida este 2025 en el Hospital Biprovincial es de La Ligua



LA LIGUA.- A las 02:43 horas del miércoles 1 de enero nació la primera bebé del año 2025 del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca. Se trata de Rafaella, quien llegó a nuestro mundo por parto inducido, pesó 2 kilos 455 gramos y midió 46 centímetros. Es la primera hija de sus padres, quienes son oriundos de La Ligua. La pequeña y su madre, Yvannia Viera Monge, fueron atendidas por el personal de la Unidad de la Mujer. Y como es tradición, al ser el primer nacimiento del año en el Hospital, fueron visitadas por la directora (s) del Biprovincial, Paola Núñez Cárdenas. La profesional felicitó a la madre y compartió con ella en este momento de felicidad para la joven, quien se mostró muy agradecida por la atención. Esta visita se realizó en compañía del personal de la Unidad de la Mujer, de la subdirectora de Gestión Usuaría y Participación Social (s) Susan Salinas y del equipo de Chile Crece Contigo, quienes aprovecharon la instancia para entregar un ajuar de bebé a la familia.